

Heiliger Sankt Florian!



Neulich beim Gynäkologen unterhielt ich mich mit der sehr sympathischen jungen Medizinischen Fachangestellten über meine erste Corona-Impfung. Sie sei als medizinisches Personal doch sicherlich schon immunisiert, fragte ich rhetorisch. Nein, kam die etwas zurückhaltende Antwort, sie wolle erst einmal abwarten.

Abwarten? Menschen, die es gut fanden, dass die Alten und gesundheitlich Angeschlagenen zuerst dran waren, wollen jetzt, wo sie an der Reihe sind, erst einmal abwarten ... Weshalb? Mehr als 300 Millionen Menschen sind weltweit bereits vollständig gegen das Corona-Virus geimpft, viele davon bereits seit mehr als einem halben Jahr. Vielleicht auf die Herdenimmunität warten?

Nach dem Sankt-Florian-Prinzip: „Heiliger Sankt Florian, lass unser Haus, zünd' andere an!“

Herdenimmunität wird bei einer Durchimpfung von etwa 70 Prozent der Bevölkerung angenommen, durch die Mutationen kann dieser Wert möglicherweise noch höher liegen. Und das erreichen wir nur, wenn sich alle, die es aus gesundheitlichen oder Altersgründen dürfen, impfen lassen.

Informieren Sie sich über die Nebenwirkungen der Impfung nicht irgendwo, sondern auf fachlich fundierten Internetseiten, wie beispielsweise unserer neuen Homepage www.diepta.de oder bei uns im Heft.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Sommeranfang und wieder Begegnungen mit Menschen, die Sie mögen.

Ihre *Susanne Poth*

Dr. Susanne Poth | Apothekerin, freie Redakteurin

Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke